

Chào mọi người! (みなさんこんにちは!)

日本は今梅雨の時期ですが、ハノイでは毎日40度近い気温に汗が止まりません。先月は大雨が降り、幼稚園が2度も浸水被害に遭いました。掃除はとても大変でしたが先生たちは慣れている様子で驚きました。 まだまだ夏は続くそうなので、暑さに負けずに頑張りたいと思います。

6月に卒業式!



ベトナムの学校は9月からスタートします。**6月**に幼稚園の卒業式がありました。日本の卒業式は成長を見る感動の機会ですが、ベトナムの卒業式はとても賑やか!近くのデパートにある遊びのコーナーで踊り、歌い、そして遊びました。卒業式の一週間前にはバイキング形式の給食があり、クラスで会食をしました。日本と同じように記念写真の撮影もありました。小学生から大学生は卒業式のあとに2カ月間の長い夏休みが待っています。











協力隊まつりに参加!

4月23日に JICA が主催する協力隊まつりにオンラインで参加しました。福島県出身で現在協力隊員として活動中の5名がそれぞれ現在の様子を報告しました。アフリカにいる隊員の話や実際の現地の様子を見ることが出来興味深かったです。。ベトナムの幼稚園事情にみなさんとても関心を持ってもらえて、有意義な時間を過ごすことが出来ました。



★ カンボジアとの国境の町"モクチャウ"



ハノイから西に200km、隣国カンボジアと接する「ソンラー省」にあるモクチャウという村に協力隊の隊員がいるので遊びに行ってきました。自然豊かで観光にも力を入れているのどかな村です。少数民族のタイ族やモン族が住んでいます。村の人々もとても親切で遊びに誘ってくれたりご飯に誘ってくれたりしました。地元会津を思い出します。



<u>お土産屋さんもいっぱい!</u> 民族衣装も売っています。

タイ族の服





世界最長のガラス橋が あります!が、写真は 古いガラス橋とその近く の滝です。 牛乳とヨーグルト

<u>牛乳の生産が有名!</u> 取れたての牛乳とても おいしかったです。

MÓN ăN Việt part.6

● ● ● ● ● 今回紹介するのは右の写真の果物 "ライチ" です。みなさん 一度は食べたことがありますよね。5月の終わりからライチの季節になりました。ハノイの



隣、ハイズオン省とバクザン省はライチの生産が盛んです。毎日たくさんのライチを見かけます。甘くてとってもおいしいです。しかも **| *~ | 100円**から買えます。どこに行ってもライチをもらえます。冷蔵庫の中はライチだらけです。





ベトナム語 Part.5

このベトナム語はどのような意味だと思いますか?

Cám ơn

(カーム オン)

とても聞いたことがある響きですね。英語の come on! (おいで!) とよく似ています。 ヒントは、感謝の気持ちを伝える言葉。

最後まで読んでくれてカームオン!!!

正解は「ありがとう」です